

Antrag
15. März 2017

Rosenheimer Straße I Geschwindigkeitsanzeigetafeln /Speeddisplays

Antrag

Der BA möge beschließen:

Das Kreisverwaltungsreferat wird aufgefordert an der Rosenheimer Straße (Versuchsstrecke Tempo 30) externe, solarbetriebene Geschwindigkeitsanzeiger (Speeddisplays) in sinnvoller Anzahl fest am Straßenrand zu installieren.

Begründung:

Auf Grund der Frequentierung und den baulichen Gegebenheiten erwartet die teilweise ortsfremde Mehrheit der Verkehrsteilnehmer nur die üblichen Beschränkungen von innerörtlichen Straßen und keine Reduzierung auf Tempo 30. Hier setzen wir auf den psychologischen Effekt eines externen Speeddisplays. Neben der Ermahnung ist das externe Geschwindigkeitsanzeigen verantwortlich für den so genannten Fuß-vom-Gas-Effekt. Erwiesenermaßen fühlt sich der Fahrer observiert und erwischt, ähnlich dem Effekt von Blitzgerät-Attrappen, nur dass der Vorteil einer Geschwindigkeitsanzeigetafel klar in der zusätzlichen, positiven Rückmeldung für verantwortungsbewusste Verkehrsteilnehmer liegt.

Deshalb wäre es mit der Einführung von Tempo 30 in der Rosenheimer Straße sinnvoll, in angemessenen Abständen externe Geschwindigkeitsanzeiger aufzustellen



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Initiative: Nicole, Tilla und Heinz-Peter Meyer